

\短期研修 /

REPORT
1

中山大学(中国)・台北医学大学(台湾)の 短期研修実施

[薬学部]

8月1日(月)から26日(金)まで、交流協定を締結している台北医学大学薬学部の藍 仁涓さん、林 庭卉さん、劉 令儀さんの3名が、短期留学生として来日し、本学薬学部にて薬学部短期研修を行いました。

2013年度から学生交流事業(派遣および受け入れ)を毎年行っており、今年度で4回目となります。

初日となった1日(月)には、本学学生19名、教員24名を含めた計46名が参加して、歓迎会と懇親会を行いました。留学生より、自己紹介ならびに台北医学大学についての紹介があり、3名を囲んでの懇親会は大いに盛り上りました。

2日目以降は学内での講義体験、研究室訪問に加えて、学外の薬局、病院で見学実習などが行われました。研修は在学生がサポートしながら行われ、充実したプログラムとなりました。

25日(木)に行われた報告会は、留学生それぞれが日本語で発表を行い、今回の研修で学んだ成果を報告しました。その後の懇親会では、在学生も多数参加し、今回の研修での思い出話に花を咲かせました。



前列右から: 安彦教授、劉令儀さん、林庭卉さん、和田学部長、藍仁涓さん、村井教授



報告会の様子



和田学部長より修了書の授与
前列左から: 和田学部長、藍仁涓さん、劉令儀さん、林庭卉さん、村井教授

[歯学部]

中山大学より、乔 永杰さん、陈 正元さん、邝 树鴻さん、罗 浩原さんの4名が、台北医学大学より、紀 均儒さん、鍾 宜家さんの2名が来日し、歯学部短期研修に参加しました。

研修は中山大学が8月1日(月)から26日(金)までの約4週間、台北医学大学が8月8日(月)から26日(金)までの約3週間でスウェーデン等の他大学の学生と合同で行いました。

報告会は、両大学の教授も出席し、国際シンポジウムのレセプションパーティーにてドイツ、フランス、スウェーデン等、各国提携校教員や本学教員・学生の前で行われました。



斎藤歯学部長より修了書の授与
後列左から: 王彦教授(中山大学)、斎藤歯学部長、乔永杰さん、罗浩原さん、邝树鸿さん、陈正元さん、蔡恒惠教授(台北医学大学)、王焱教授(中山大学)、前列左から: 纪均儒さん、钟宜家さん

[看護福祉学部・歯科衛生士専門学校]

昨年に引き続き、本年も台北医学大学から看護学部老年健康管理学科、口腔学部口腔衛生学科の学生が本学を訪れ、約2週間の研修を行いました。

看護福祉学部研修では、林 庭毅さん、彭 柏雁さん、林 資翰さんの3名が参加し、7月4日(月)から15日の間、本学にとどまりず、学外の施設・病院を訪問するなど、充実したプログラムで研修を行いました。

歯科衛生士専門学校では、李 知蓉さん、陳 若穎さん、許 宸璋さんが7月11日(月)から22日(金)の間、本学の学生と同じスケジュールで、すべての講義・実習を日本語で受講しました。

今後も台北医学大学と本学の交流はますます盛んになることが期待されます。



平看護福祉学部長より修了証の授与
左から林資翰さん、林庭毅さん、平学部長、彭柏雁さん



坂倉校長より修了証の授与
前列左から: 李知蓉さん、陳若穎さん、許宸璋さん、杉原先生
後列左から: 坂倉校長、岡橋先生、大山先生、千葉先生、植木先生

ストラスブル大学(フランス) 短期研修実施

7月4日(月)から9月9日(金)までの約2カ月間、本学歯学部と学術協定を締結しているストラスブル大学歯学部(フランス)から、5年生のPrescillia Pageさんが来學し歯学部で研修を行いました。

本学滞在中は主に生体材料工学分野の遠藤教授の指導の下、デンタルインプラント素材としてのチタンとジルコニアの耐食性を比較する実験に従事されました。チタンは口腔内で使用される洗口剤や歯磨剤に含まれるフッ化物によって腐食する欠点がありましたが、ジルコニアは酸性フッ化物環境下においても化学的に極めて安定し、腐食しないことを見いだしました。これらの研究成果の一部を8月20日(土)に北海道大学で開催された日本歯科理工学会北海道東北地方会夏期セミナーにおいて発表しました。

研修期間中は研究活動だけではなく、本学の学生・大学院生、研修日程が重なっていたイエテボリ大学(スウェーデン)、極東国立総合医科大学(ロシア)、台北医学大学(台湾)、中山大学(中国)からの短期研修生との交流もあり、充実したプログラムとなりました。9月9日(金)に行われたプレゼンテーションでは、研究や臨床研修を通して

学んだ成果ばかりではなく、北海道の自然や食、日本の文化や日本人の人となりに関して感じたことを率直に語られ、感動的な報告会になりました。

9月8日(木)から来年6月24日(土)までの10カ月間、歯学部臨床口腔病理学分野の佐藤惇講師がストラスブル大学歯学部において客員研究員として研究に従事する予定となっており、両大学の学術交流がますます活発となることが期待されています。



報告会にて

斎藤歯学部長より
修了書の授与

イエテボリ大学(スウェーデン) 短期研修実施

7月26日(火)から8月12日(金)の間、本学歯学部にてイエテボリ大学(スウェーデン)のエリサ マレキさん、ヘドヴィック ペテルソンさん、エルミラ ラバールさんが約3週間の短期研修を行いました。

研修初日には、スウェーデン・レクサンド市と姉妹都市である当別町の宮司町長を表敬訪問後、スウェーデンヒルズやレクサンド記念公園等を見学しました。

プログラムは、フランス、ロシア、中国、台湾からの短期留学生と合同で歯学部や大学病院で行い、国際色豊かな研修となりました。また、最終日には、報告会と懇親会を行い、在学生や教員との交流を深めました。

懇親会にて:記念品の授与
左から、エリサ マレキさん、
ヘドヴィック ペテルソンさん、
エルミラ ラバールさん

報告会にて:斎藤学部長より修了書の授与



当別町長を表敬訪問



前列中央:宮司町長